

# Sociedades clave



Las **alianzas empresariales** son fundamentales para impulsar este proyecto. Así, lograremos dar las garantías suficientes para que los ciudadanos se unan a una **plataforma sólida, segura y eficaz**.

Todo esto pasa en primer lugar por los **acuerdos con los establecimientos comerciales** que nos permitan asociar sus bases de datos a las nuestras mediante el número de teléfono del usuario. Además, este acuerdo implica que **nuestros operarios incorporen el sistema** en el ordenador que utilicen los dependientes de la tienda y que activen los pagos por código QR en el datáfono. El sistema para pagar con código no es algo que incorporamos nosotros sino que nos servimos de la tecnología que se viene desarrollando en los últimos años.

Este progreso tiene que venir acompañado de una **incentivación por parte de las Corporaciones Locales**, que, sin ser una sociedad clave pueden colaborar al desarrollo del proyecto y a alcanzar los objetivos más rápido. Además, en el caso de Asturias, tenemos la **oportunidad de poner nuestra región entre las más avanzadas tecnológicamente** y no hemos de desaprovecharlo.

El desarrollo de la aplicación y de la base de datos se harán siguiendo los principios citados con anterioridad: solidez, seguridad y eficacia. Además, la **aplicación será muy intuitiva y sencilla** de utilizar para que cualquiera pueda descargársela y comenzar a funcionar por sí mismo.